



No.336
今井公民館
館報編集委員会
電話 59-2001
FAX 59-1004

お世話になります！



本年4月、人事異動により今井地区に赴任されました、公の職に就かれている方へのインタビューを削りに引きつづき、掲載します。**〔敬称略〕** ①今井の印象②趣味など③今後の抱負

鉢盛中学校長

藤田 克彦



①今井と言えば、やっぱり「リング」ですね。個人的によく買いに来ていました。白い花咲く中を毎日通勤するようになり、より実感しています。また生徒たちも、摘果作業でお世話になってます。

③生徒たちが卒業するとき「鉢中であつた！」と思える、そんな学校にしていきたいと思えます。いただいたご縁と出会いを大切に、保護者や地域の皆さまと力を合わせて、子どもたちのために精いっぱい頑張ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

松本養護学校長

勝又 和彦



①木々の緑、青い空、雄大な山並み、躍動感ある川の流れ等々、豊かで美しい自然に包まれた素晴らしい地域だと感じました。

きる限り松本平のいろいろなところを巡り、松本のことを知りたいと思います。

③松本養護学校は、昭和47年に開校した伝統ある学校で、これまで一貫して中信地区の知的障害のある児童生徒の学びの拠点としての役割を担ってきました。その歴史の中で、お隣の今井小学校の子どもたちや、地域の皆様方との交流は、とても意味のある財産となっていてと感じています。今後、今井小学校や、地域の皆様と手を携えて教育を推進していきたいよう努めていきたいと考えています。

今井保育園長

青木 真由美



①自然豊かな環境の中で、家庭や地域みんなが温かく子どもたちを見守ってくれている素敵な地域だと思います。

②自宅の前の小さな菜園で野菜を作ることに挑戦しています。今年、植えて3年目になるアスパラガスがずいぶん成長し、毎日少しずつ収穫できました。とれたては甘くてひで育てることって、なんて素敵なことかと思えます。

大きく育てるために、水やりや草むしりなど、目をかけ、手をかけ手間をかけることは、子育てと同じだと思えます。

③今井保育園は、地域の方々との交流がとても盛んな保育園だと感じています。保護者の皆様や地域の方々と共に、今井の子どもたちの健やかな成長を見守り、お手伝いしていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

空港北交番所長

藤嶋 敏雄



①一言でいうと広いなーです。住んでいの方も気さくな方が多いと思えます。

②趣味は色々あるのですが、今のところは映画鑑賞と読書です。ただ介護もあり、映画館に行けないため、ブルーレイに映画を録画し、退職後にゆっくり見るつもりです。

本はこれ以上多くなると入れるところがなくなるため、家族にストリップをかけられています。

③5駐在所を統合した広い管内を持つ交番です。空き巣等の侵入窃盗が増加しているのが気になります。治安維持のため頑張りますので、ご協力をお願いします。

北風南風

サッカーW杯・ロシア大会が6月14日から約1か月間開催され、世界で活躍する名選手のスーパープレーを連日テレビで観ることができました。日本はアジア勢で唯一決勝トーナメントに進出しました▼日本チームの前評判は最悪でした。ところが、大会が始まると日本は健闘し、普段はサッカー観戦をしない人も夜中まで応援しました。東京オリンピックに向けてスポーツはますます注目を集め、自ら運動を始める人も増えるでしょう▼今井地区でも健康維持のために運動をする方は大勢います。しかし、支部対抗球技大会は年々参加チームが減少傾向で、運動会は地区内のさまざまな意見を受け、今年度は休止。代替のイベントを開催することになりました。住民の高齢化と若者の減少も一因でしょうか▼そんな中、今井の若者が『ワンバウンドからはいるバレー』という、誰でも楽しめるスポーツのサークルを立ち上げました。徐々に活動の輪が広がり、現在は幅広い年代の方が参加して盛り上がっています。何でも前向きな姿勢が大切ですね。

(T・M)

『今井のあゆみ』刊行



このたび、今井ふるさと歌留多の会が、原始時代から平成29年までの今井の年表と、昭和24年度から平成29年度までの役員名簿を冊子化しました。

この冊子を千円で販売しています。購入、お問い合わせは、今井公民館まで。

春の自然観察会

鉢盛山今井財産区を行く

5月13日(日)、笹賀・神林公民館との共催で「春の自然観察会」が行われ、35人が参加しました。時折小雨が降る空模様でしたが、初参加の子どもたちと賑やかに山野草の観察や山菜採りなどを楽しみました。

最後は公民館で、山菜の天ぷら作り、いただきます。



楽しく今井卓球教室



毎年開催している今井公民館主催の卓球教室が、6月から始まりました。10月末まで毎週月曜日に行います。

参加者は、初心者から何十年も競技をしているベテランまでさまざま。健康維持や運動不足解消が目的の方、10月の市民体育大会を目指している方もおり、一緒に楽しく活動しています。

今井卓球教室「コーチ 上條 聡士」

は、今年からコーチとなった南耕地の上條聡士さん(まだ20歳代です)が、的確なアドバイスや励ましの言葉をかけ、皆さん集中して取り組んでいます。適度な練習で汗をかいた表情は、実に爽やかです。



約10年ぶりにラケットを握った身、指導というよりも「皆で楽しく上達できれば」という思いで、ラケットの握り方やボールのとらえ方等の基本的なことをやっております。

現在、教室では、10代から70代まで幅広い年代の方が、経験・未経験者関係なく、和気あいあいと健康のため、もちろん自身のスキルアップのため、仲間との交流を楽しむため、さまざまな目的・目標を持って卓球を楽しんでいます。それは、卓球が老若男女誰でもできるスポーツだからです。

教室に参加している先輩方の中には私もかなわない方もいます。それくらい年齢等が関係のないスポーツです。

あれこれ気を揉むくらいなら、一度卓球の懐の広さを体験してみたいかがでしょうか？

つがやま
No.271
「緊急事態発生!?!」
五味千(西公園)

ここ数年、仕事の関係で車を運転する機会が多くなった。これまではあまり気にも留めなかったが、最近気になる運転マナーがある。それは、路肩に停車しての携帯電話(スマホ)の操作である。二車線の道路の先に、ハザードランプを点灯させて、停車する車。対向車があるので、



と、何やら楽しげに携帯電話(スマホ)で通話している運転手。さすがに最近では、運転中の

数台の後続車が止まって待っている。何事かと思いつつ、私も後ろについて待つ。やっと対向車がなくなつたので、大きくセンターラインを超えながら追い越す際に、チラッと運転席を覗き込む

携帯での通話や操作が交通違反であることが周知されて、少なくなってきましたが、追いつく際に思わず「そんなに緊急の電話ですか?後続車の迷惑を考慮ろ!」と心の中で毒づいています。

私も、運転中に携帯電話が鳴ると思わず手が伸びてしまうことがあります。たとえ交通違反にならなくても、周囲の状況を的確に判断するのも大切な運転マナーだと思います。

支部対抗球技大会結果

- 第33回大会7月15日(日)
- ◆女子バレーボールAリーグ
 - 優勝 東耕地 準優勝 公園西
 - ◆女子バレーボールBリーグ
 - 優勝 西原 準優勝 堂村
 - ◆ソフトボールA
 - 優勝 北耕地 準優勝 西耕地
 - ◆ソフトボールB
 - 優勝 南耕地 準優勝 中村
 - ◆ソフトボールC
 - 優勝 公園西 準優勝 堂村
 - ◆ゲートボール
 - 優勝 北耕地 準優勝 中沢
 - ◆マレットゴルフ
 - 優勝 公園西1 準優勝 南耕地

（仮称）いまいスポーツフェスティバル開催へ

5月10日の今井体育協会総会において、今年度は今井地区市民運動会を一旦休止し、代替のスポーツイベントを10月14日(日)に行うことが決定しました。詳細は今後、実行委員会にて検討されます。

